

# Retour sur le vendredi 1<sup>er</sup> mars

Ce matin vrai temps de montagne : brouillard, neige, pluie.... Le départ est un peu plus compliqué vu qu'on s'équipe encore plus.

La fatigue se fait ressentir et quelques désistements pointent parmi les adultes et quelques-uns de leurs enfants, mais c'est aussi une question de prudence, car nous ressentons tous que nous avons fait beaucoup plus que notre activité physique habituelle.

Certains retours au chalet sont plus précoces...nous avons eu quelques trouées dans les nuages mais c'est très difficile de skier sans visibilité. On appelle cela jour blanc, c'est-à-dire qu'on ne distingue pas le relief de la piste. En gros on ne sait pas si devant nous il y a une bosse ou un creux !!

Cela nous oblige à plus de souplesse, plus de flexion et plus de tension, bref on fatigue plus. La neige est aussi altérée par la pluie et la douceur ambiante, en bas la soupe nous casse un peu les pattes.

Mais nous tenons bons et nous continuons à skier, enfin les plus courageux et ils sont nombreux. On ne traverse pas la France pour rien. Les Bretons sont « déters » !

Bonne nouvelle malgré des conditions météo peu favorables nous n'avons aucun blessé à déplorer aujourd'hui.

Pour la reprise à 13h30 l'option navette pour la station était bonne car on évitait la pluie. En altitude on retrouvait la neige.

Au retour du ski, l'habituel goûter se fait dans la salle animation. Une première depuis bien longtemps... Certains sont chauds pour retourner faire une partie de luge.

Quelques animations de fin de journée stretching, jeux, maquillage...

La photo du jour sur le thème « détente » a été remportée haut la main par le groupe d'Alexis. Il y avait du niveau !!

Dernière soirée, dernier repas trop bon ! Une bonne tartiflette de Yolande la cuisinière qui s'est démenée. Elle est même revenue exprès pour nous faire son dessert alors qu'elle était en congés !!! Une belle ovation lui a été faite lors de son arrivée en salle !!

Un banc du skieur a remercié toute l'équipe du chalet. Nous étions tous debout sur les chaises !!!

Après le repas la célèbre remise des médailles du séjour : les débutants ski (Line, Mia, Emy, Anaïs, Elouan, Maya, Tom, Sarah, Damien, Emeline, Loïza, Solene), les débutants Surf (Isaac, Lili, Zelig, Melvin, Titouan, Nils), les vainqueurs du tournoi de ping-pong (Ihary et Nils), les Tamalous (Sophie, Soizic, Titouan, Pauline, Christian, Isaac, Monique).

C'est une réelle satisfaction pour l'équipe d'animation, pas professionnels que nous sommes pour encadrer le ski, de réussir à ce que chacun puisse progresser en ski (au point de faire des pistes rouges en à peine six jours ! !)

Vient ensuite la traditionnelle chorégraphie de l'équipe d'animation qui n'a que deux fois 7 minutes pour la composer mais qui lance trop bien la boum !

Peut-être que vous ne savez pas, mais le thème cette année était « paillettes » on en a vu de toutes les couleurs c'est un régal !

Sur le dance floor cohabitent les générations, c'est sympa. Les jeunes font des regroupements étranges mais s'éclatent !

Les plus petits sont partis se coucher avec la « peina Baiona » (chanson de l'Aviron Bayonnais lors des fêtes basques) Pour les accompagner, dès que résonne la chanson, une ligne se forme pour porter à bout de bras les plus jeunes vers la sortie.

Demain matin on ne rigole plus ! Branle bas de combat ! Descendre ses draps, vider sa chambre, partir au ski, mettre des après-ski de côté..... Bref l'organisation collective reprend le dessus: on doit se préparer à traverser la France pour retrouver notre bout du monde.